
今回の市民活動部会では、今後実施するイベ

ントやプログラムの安全について共有しまし

た。また、くさねっこカレンダーの配架先に

ついて前回の部会の意見をふまえた報告と、

それに対して意見交換をしました。

発行日：2023年9月12日（火）

草津川跡地公園

市民活動部会

各活動部会の報告トピックス１

日時　　2023年8月9日（水）19:00~20:30

場所　　de愛ひろば教養室・オンライン

参加者　15名　※指定管理者含む

１　各活動部会の報告

２　自主事業・広報についての報告

３　これからのプログラムの予定

４　プログラムの安全について

５　くさねっこカレンダーの配架先について
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9月のくさねっこtimeは・・・
9月9日(土)のくさねっこtimeでは備品タグの作成と備品のメンテナンスを行います。
TOPICS!

自主事業・広報についての報告トピックス 2

7月は「キッズのオカリナ作り体験」「小枝でエンピツを作ろう」「誰でも！
どこでも！～みんなのヨガ部～」「ヴァイオリンで昭和歌謡を楽しむ会」の
4プログラムが初めて開催されました。また、9月14日(木)～21日(木)まで湖南
農業高校の生徒数名がインターンシップで草津川跡地公園に来ます。9月16日
(土)開催のくさねっこDAYに参加してもらえるよう内部で調整中です。

●事業者活動部会：9月3日(日)に草津市・草津まちづくり会社主催の「みんなの健幸フェア」が開催されます。
そのなかで草津川跡地公園マネジメント・パートナーズはドクダミなどの薬用植物をテーマにしたプログラム
の実施を予定しています。

●緑の管理活動部会：グラッシーの活動は、コミュニティーガーデンとCOCORIVAで除草・剪定作業を行いました。
ロザリアン倶楽部の活動は、バラとアロマのロールオン作りとローズガーデンにて凋花剪定と除草作業を行いま
した。区間2のA地区のひまわりは順調に成長し、お盆明け頃に開花する予定です。

●　指定管理者自主事業：「本とアイス」にて図書館の本を50冊ほど借り、教養室に配置する予定です。
●広報について：草津川跡地公園のホームページに「愛でる」ページを公開しました。このページではそれぞれ

のガーデンの特徴とそのガーデンに咲いている花について掲載しています。また、ホームページのトップにタ
イムズ限定ではありますが、周辺駐車場の情報を掲載しています。

これからのプログラムの予定トピックス 3



「くさねっこ」は、草津川跡地公園で活動する市
民活動の愛称です。川の跡地にまかれた市民活動
の種が芽吹き、草が根を張るように、つながりが
広がってほしいという想いがこめられています。

「くさねっこ」とは
発行

草津川跡地公園マネジメントパートナーズ
市民活動コーディネーター

MAIL：kusanekko@studio-l.org　TEL ：077-562-5010

〒525-0032 滋賀県草津市大路2丁目4番11号
草津川跡地公園de愛ひろば にぎわい活動棟　

プログラムの安全についてトピックス 4

草津川跡地公園 市民活動部会（8月度）

くさねっこカレンダーの配架先についてトピックス 5

先月の部会で意見が出たくさねっこカレンダーが各施設でどれくらい捌けているかについて調査結果の報告が部会
メンバーよりありました。それを受けて、くさねっこカレンダーを手にとってもらうにはどのような工夫ができる
のかを話し合いました。

くさねっこプログラム主催者から報告された、安全に関する内容・対策を共有しました。

9月・10月のスケジュール

日時：2023年10月11日（水）19:00~20:30
場所：区間5（de愛ひろば）教養室・オンライン

市民活動部会（10月）

プログラムの詳細はこちら

・各施設への配架数を見直して部数を調節する。
・チラシのラックに入っていても公園のチラシだと分かるように表紙のレイアウトを検討する。

対策

くさねっこカレンダーの配架先に対する意見
・配布先の9割ほどは回ることが出来た市民センターやまちづくりセンターではほとんどの施設で多く余
　ってしまっている。反対に駅に置いているものはよく捌けていた。
・チラシのラックがＡ4の大きさのため、Ａ5のカレンダーでは上のほうしか見ることができず、何の資料
　であるかが分かりづらいと感じた。
・ラックに置かれていたり、平積みされていたりと施設によってチラシの置き方に違いがあった。

プログラム実施報告書より一部抜粋
暑かったので、作業が心配になりました… / 白板の移動時、指詰めのヒヤリハットがありました。
野外の活動は熱中症の心配があり、主に屋内で活動しました。/ 雨がすごかったです。

・まちづくりセンターでは情報収集のために来ている人がすくないのかもしれない。
・よく捌けている場所への配架数を増やすのはどうか。
・病院や保育園・幼稚園などの新しい配架先を開拓してはどうか。
・学童など公園の来場者へアプローチするのはどうか。
・Ａ4のラックでも手に取ってもらえるように、草津川跡地公園のロゴを上のほうに持ってきたデザイン
　にしてみてはどうか。

市民活動部会メンバーから出た意見


